



Podcast – Raconte-moi autrement les OGM #7

Description

OGM : les tractations bruxelloises pour les rendre invisibles

Le 5 juillet 2023, la Commission européenne a publié une proposition très inquiétante de nouvelle directive qui déréglementerait tous les OGM. La conséquence : plus de contrôles sur les risques, plus de transparence, plus d'étiquetage.

L'industrie et certains pays, notamment l'Espagne, mettent une très forte pression pour adopter une telle directive le plus rapidement possible, avant que les opinions publiques et les associations puissent en être informées et la contester. Quant à la France, elle est maîtresse de l'esbroufe politique.

date créée
17 Nov 2023